LA LEGENDE D'ABRAHAM

" ... Voici, je me tiens à la porte et Je frappe. Si quelqu'un entend Ma Voix et ouvre la porte, J'entrerai chez lui, Je souperai avec lui et lui avec Moi... ". Apocalypse III-20

La Bible conte qu'un soir, Abraham, recevant trois visiteurs, les fit entrer dans sa demeure. Là, les étrangers se révélèrent DIEU accompagné de ses deux Anges.

En transposant le thème sur le plan spirituel, tout individu est un Abraham dont l'intuition, symbolisée ici par Sarah, de dos dans le tableau, l'avertit du contact étranger à sa nature. Les lourdes portières de la tente, représentation de l'égoïsme, de la cupidité, de l'amour de la matière, doivent être écartées, soulevées pour que DIEU puisse révéler son identité lorsqu'Il a pénétré dans le secret du cœur de l'homme.